
Herr Dr. Frank erläuterte die Auffassung der SPD-Fraktion, wonach einer Streichung der 
Beigeordnetenstelle nicht zugestimmt werden könne und es bei der bisherigen Stellenanzahl 
bleiben solle. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


